
   Q. OAO 台長公募が台内公募だったというのはどういう事か？ 
   A. 台外から一般に公募するというよりも、天文台の方針を理解している台内の人から 

公募した方がいいだろうという運営会議での議論。 
 
   Q. 台内の人しか理解できないような方針というのは望ましくないのでは？ 
   A. 光赤外コミュニティの意見や希望があるのは分かるか、一方で全体のバランスなど 

も考える必要もある。 


